

Quatre syndicats des pharmaciens claquent la porte de la Fédération

Abderrahim DERRAJI - 2022-07-08 06:06:42 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Notre rédaction vient de recevoir une copie d'un protocole d'accord signé par les présidents de quatre Syndicats des pharmaciens d'Officine. Il s'agit du Syndicat des pharmaciens de la Wilaya du Grand Casablanca, de la Chambre syndicale des pharmaciens de Fès, du Syndicat des pharmaciens de la Province d'El Jadida et du Syndicat régional des pharmaciens d'Officine d'Oujda.

Ce protocole mentionne que les quatres syndicats signataires feront partie d'une nouvelle structure qui portera la désignation de "Alliance intersyndicale des pharmaciens d'officine di Maroc" >. Les quatre syndicats ont par ailleurs indiqué qu'ils ne feront désormais plus partie de la Fédération nationale des syndicats des pharmaciens du Maroc (FNSPM) et que leurs structures est prête à accueillir tout Syndicat dont les membres du bureau sont élus démocratiquement et en toute transparence. Cette nouvelle entité peut être considérée par les uns comme une division de plus et par les autres comme un nouveau mouvement et une nouvelle dynamique augurant d'une ère où on ne tolérera plus qu'un syndicat siège au sein d'une structure d'envergure nationale sans jouir de légitimité nécessaire et sans se conformer à ses statuts et aux lois qui régissent les syndicats et les associations. À vrai dire, seul l'avenir nous dira comment vont interagir toutes ces structures dont la légitimité, la représentativité et leur capacité à initier des synergies sont plus que jamais essentielles pour nous éviter de nouvelles déconvenues.